

## Valladolid rugby sigue siendo el mejor equipo de España

Autor Alvaro Saldaña  
jueves, 05 de junio de 2014

El Valladolid Rugby volvió a coronarse campeón del rugby español al imponerse sobre El Salvador por 26-15 en un gran partido disputado ante 5 mil personas en el Estadio Pepe Rojo.

El Valladolid Rugby volvió a coronarse campeón del rugby español al imponerse sobre El Salvador por 26-15 en un gran partido disputado ante 5 mil personas en el Estadio Pepe Rojo.

La final vio a Valladolid establecer una muy buena ventaja en la primera parte, que finalizó 21 a 5.

El Salvador buscó reaccionar en el complemento y descontó con un try de Joe Mamea. Pero no fue suficiente ya que el local respondió con try de maul y aguantó bien los embates finales.